
详询 0577-66805902 或 95577

增盈天天理财
预期年化收益
大幅提升至

4.2%-4.5%
11 倍于活期收益

小分类 大市场 今日接稿 明日见报

分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告
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金葵花优质理财

天天理财
预期年化收益率 5-6%

瑞安支行

隆山东路新潮大厦 理财热线 66806712 66806710

招行生意贷
“贷”来好生意！
随借随还 按日计息
本金到期 自动转贷
抵押率最高可达 100%

瑞安支行

隆山东路新潮大厦 咨询电话 66806708 66806709

去年 6 月，高楼镇下泽村

党支部书记曹隆多、村委会主

任曹隆放突然到附近村子以

及文成等地收购废弃的木头

和柴火，一系列行为让村民不

解的同时，他们又发动大伙去

把这些杂木进行粉碎。

“ 那 些 木 头 基 本 是 废 弃

的，以前用来烧柴火的，现在

谁还用那些，还花钱买，有啥

用？”村民们心里嘀咕。

这些收购来的废弃木头

到底有什么用呢？村里人在

今年春天的时候终于发现，这

些在大伙眼里不起眼的东西

却成了宝贝。

这就是生长黑木耳用的

菌棒。

“喏，就是这些。”随行的

高楼镇下泽村村委会主任曹

隆放举起一根菌棒，菌棒上密

密麻麻地长满了黑木耳，他的

背后，是斜放在田里的成片白

色菌棒，约有50万个。

这是下泽村建起的第一

个黑木耳基地。

说起高楼下泽村，更多人

想到的是优良的地理环境。

“下泽村三面环山，山清水秀，

可这里的农民大多种植稻谷、

蔬果，收入不高，致富难。”几

年前，曹隆放曾在龙泉等地工

作，那里家家户户种植黑木

耳，回乡当村委会主任后的一

天，曹隆放无意听到，那里的

村民现在的年收入翻了好几

番，全靠黑木耳致富，他急忙

找村党支部书记曹隆多商量。

作为下泽村主要干部，如

何让这个本不富裕的小山村里

的村民致富，成了曹隆多和曹

隆放经常考虑的事情。黑木耳

种植效益高，对水质、空气和通

风的要求也很高，而下泽村偏

偏就有这样的生态条件，引种

黑木耳或许是一条致富的好门

路！他们带上村干部赴龙泉等

地考察以及做市场调查。

以往，瑞安市场上的黑木

耳都是外地生产供应的，价格

高，而近年来，随着人们对健

康的愈加重视，对木耳、香菇

等绿色食品需求日渐增长。

去年6月起，曹隆多、曹隆

放和其他几位村民就为此事

忙碌开来，他们共同投资 200

余万元，种植黑木耳70余亩。
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种植黑木耳效益增9倍

“黑金子”鼓了下泽村民的腰包
■记者 陈希林 实习生 林晓静 郑仰中

这个春天，虽然寒冷，可对下泽村部分农户来说，却掩饰不住心里的暖意，因为村里
发展的黑木耳生产基地进入收获时节，源源不断产出的黑木耳如黑金子般流进当地农民
的腰包。

浙商期货：
周二国内商品期市普遍

走弱，其中有色金属低开低

走，铜收盘大跌 1.2%，创近期

新低，供应增加预期以及美联

储加快缩减 QE 忧虑打压铜

价，但国内需求回升预期以及

伦敦库存持续走低对铜价有

所支撑，预计短期震荡偏弱，

建议观望为宜。螺纹钢增仓

震荡走低，粗钢产量重新站上

日均 200 万吨，同时钢厂需求

持续减弱，市场整体仍处于偏

空格局中。另外美元延续回

落支撑金价，预计在 1300 美

元/盎司面临强阻力，建议遇

阻回落后尝试抛空。

（分析师观点仅供参考，

不构成投资建议）

（严小章）

昨日早盘，沪指在银行

股带动下，指数直线上升，

一举收复 2100 点，但未能

形成合力效应，指数迅速回

落，午后煤炭股复制早盘银

行股走势，再次强拉大盘，

重返 2100 点上方。截至收

盘 ， 沪 指 报 2103.67 点 ，

涨 幅 0.84% ； 深 成 指 报

7838.12点，涨幅0.33%。

沪深300股指期货主力

1402 合约报收 2277.4 点，

上 涨 13 点 ， 涨 幅 为

0.57%。

股票

看多

上海证券：
A 股市场农历新年后连

续三个交易日红盘，市场成

交量回暖，强势格局显现，

虽然昨日创业板以及中小板

出现回调，但这是前期涨幅

过高的良性调整。操作上，

建议投资者可关注影视传

媒、汽车配件等相关领域的

机会。

期货

青山绿水中建起木耳基地

农民管黑木耳叫“黑金子”

记者来到基地时，两三名

技术人员在基地里照料着，农

技人员介绍，每年10月份到来

年三四月份为黑木耳采摘季，

平时采摘需要 30 余名工人。

据了解，去年10月份采摘繁忙

时，工人最多达50人左右。

“黑木耳生长期最高的有两

水（拨），高峰期时整个菌棒上全

部都是木耳。现在你看到的还

不是最多的。”工人们说，经过半

年多来的试种，这里的黑木耳已

经采收了五六次，其中大规模采

摘1次。高峰时，一天可以采摘

3000多公斤，对黑木耳晒干加

工后，售价每公斤可达120元。

曹隆放做了统计，这70亩

山地原先是村民种植杨梅及少

量蔬菜的，每亩收入不到2000

元，而种上黑木耳每亩可收入2

万元左右，效益是过去的10倍。

去年下半年，曹隆放还牵

头成立市勤民农副产品专业合

作社，准备进一步扩大种植规

模，打算今年黑木耳增种2倍，

面积拓展至150亩。

“ 我 们 将 为 村 民 提 供 管

理、技术和销售等方面的帮

助。”曹隆放说，在他们的带动

下，目前，下泽村已有7户农民

准备投入生产，邻村也有部分

村干部打算通过种植黑木耳

带动村民增加收入。

新年新气象，连日来，我市不少企业陆续返工。近日，在浙江立特

建筑装潢有限公司，董事长谢永进向职工发放春节加班费以及春节红

包。谢永进表示，按时足额发放春节加班费，是企业的基本职责，希望

此举能增强员工对企业的归属感。 （见习记者 陈立波）

曹隆放向记者展示生长在菌棒的黑木耳

发红包啦发红包啦


